

紙屋小学校だより

小林市立紙屋小学校 No.8

令和4年11月25日発行

校長 佐田信真



11月も下旬となり朝夕の冷え込みは感じますが、天気の良い日には温かい日差しも感じます。一日の寒暖差が大きいので体調を崩さないように注意したいものです。

新型コロナウイルスの感染第8波に差し掛かっており、更にはインフルエンザも流行すると言われていています。学校としましては、ご家庭の皆様そして地域の皆様と手を取り合って、子どもたちの安全を第一に考えながら、学校教育の充実に取り組んで参ります。改めて、ご支援とご協力をお願いいたします。

小林市小学校体育連盟陸上大会

10月21日（金）に、小林総合運動公園の陸上競技場で、小林市小学校体育連盟陸上大会が行われました。新型コロナウイルスの感染拡大の影響で開催が危ぶまれましたが、全小学校が集っての開催を避け、ブロック別の開催となり、紙屋小学校、野尻小学校、栗須小学校の6年生が集まりました。



保護者の皆様もお忙しい中に応援にきていただき本当にありがとうございました。子どもたちは体育の練習として、紙屋小学校の他の先生方も種目ごとに分かれての練習の手伝いをして、文字通り学校全体で練習に頑張りました。

人数的に不利な面もあったと思いますが、一人一人が自分の力を出し切り、互いに励まし応援し合う姿はとても素晴らしかったです。さすが紙屋っ子最上級生ですね！



令和4年度西諸県小中学校音楽大会に出場

11月17日（金）に西諸県地区音楽大会が開催されました。3・4年生が紙屋小学校代表として、素晴らしい合唱や演奏を披露しました！

緊張感があり、人数が多い学校の発表もありましたが、それに引けを取らない伸びやかな歌声や心が一つになった演奏を披露しました。とても感動しました。他の学校の校長先生からも、「子どもらしい伸び伸びとした発表で、素晴らしいですね」と賞賛の声をいただきました！



大きなおいもがとれました！

1～2年生が5月に植えた「さつまいも」が大きく育ちました。

10月26日（水）に、JA青年部の皆様を手伝っていただきながら、子どもたちは歓声を上げながら一生懸命さつまいもを掘りました。今年は大きなおいもが多くて、子どもたちもびっくりです。さっそくお家に持って帰りました、全校のお友だちや中学校、郵便局や保育園などいろいろなところにもおすそ分けさせていただきました。収穫の喜びをみんなで味わうことができ幸せです！



ふれあい体験活動を開催しました。

子どもたちが、地域の方々や様々な関係機関の方々と連携した学び（体験活動）を通して、授業等で身に付けた知識や技能を活用する力を伸ばし、地域への理解や郷土愛を育むことを目的として、10月30日（日）に「ふれあい体験活動」を開催しました。子どもたちは、学校だけでは体験できない学びができた、ふれあいを通して楽しい思い出を作ったりできました。ご協力いただいた地域、関係者の皆様、そして保護者の皆様本当にありがとうございました。

【1年「むかしのおもちゃ遊び」】



【2年「動くおもちゃ作り」】



【福祉体験（障害者理解・パラスポーツ）】



【わらじ作り体験】



【こんにゃくづくり体験】



【外国の料理体験】



12月の主な行事予定

1日（木）	みやぎき学習状況調査	5年生
4日（日）	こばやし駅伝競走大会	
6日（火）	持久走大会	
12日（月）	避難訓練（火災）	
12日（月）～13日（火）	3校合同宿泊学習	5年生（青島少年自然の家）
13日（火）	2年生社会科見学	
14日（水）	租税教室（6年生）	
15日（木）	3年生社会科見学	
19日（月）	薬物乱用防止教室（6年生）	
20日（火）	国際交流（1・2年生）	
20日（火）～21日（水）	3校合同修学旅行	6年生（鹿児島県）
23日（金）	2学期前半終了の日	
24日（土）	～冬季休業	



12月の目標『正しい服装をする。』

気温や活動に応じた服装で過ごしましょう

※2学期後半開始は1月6日（金）です。